
 
 
 

Compte Rendu du Conseil de Classe 6ème E 
1er trimestre le 01/12/05 

 
  
•  Conseil présidé par Mr. RAYNAL, Principal 
•  Professeurs présents:  
Mr. PAPOZ (EPS) Professeur principal  
Mme MARECHAL (Français), Mlle PALPACUER (mathématiques), Mme GASQUET 
(anglais), Mme PONS (SVT),  Mr ASSEMAT (Hist.Géo.), Mme DURU (Educ.Musicale).   
•  Délégués élèves: Mlle Morgane NURIT,  Mr Quentin LEENHART  
•  Délégués parents: Mme Christine BOURRIE (F.C.P.E), Mme Odile DUPIN (F.C.P.E)  
 
1- Impression générale sur la classe:  
L’effectif de la classe est de 25 élèves dont un redoublant. 
Mr. PAPOZ a présenté une synthèse de la classe: hétérogène, avec un groupe qui a acquis les 
bases nécessaires aux exigences du collège et l’autre rencontrant des difficultés, semble-t-il 
anciennes. Une dynamique de groupe s’est rapidement installée, les meilleurs élèves tirant les 
moins bons éléments vers le haut. Il a insisté sur le rôle très important des classes de soutien, qui 
ont permis à de nombreux élèves de progresser. 
Trois élèves sont en difficultés en mathématiques et en anglais. En français, une dizaine ont des 
lacunes en rédaction, mais Mme Maréchal note une bonne progression. Pour Mr Assémat, la 
classe a un niveau satisfaisant, avec d’excellents élèves et d’autres en sérieuses difficultés. Mme 
Pons estime que dans l’ensemble la classe a un bon niveau; concernant les élèves en difficulté, ils 
progressent notamment grâce au travail en groupe. 
- Moyenne par matière [minimum ; maximum], sauf erreur de transcription 
Français: moyenne 14,5  [9,50; 18,75] 
Maths.: moyenne 12,75 [7,50; 19] 
Anglais: moyenne 12,75 [7; 17,25] 
SVT: moyenne 14,75 [10,25; 19] 
Technologie: moyenne 18,75 [13,50; 20] 
Arts plastiques: moyenne 14 [12; 17] 
Ed physique et sportive: moyenne 13,75 [10; 17] 
Hist. Géo.: moyenne 13,25 [7; 19] 
Musique : moyenne 17,75 [10; 20] 
 
2- Evaluation par élève : 
7 élèves ont reçu les félicitations, 2 ont eu les satisfecit et 2 ont eu les encouragements.  
Joris va être absent du collège, afin de poursuivre des soins en hospitalisation de jour à l’Institut 
St Pierre de Palavas ; les enseignants ont suggéré qu’une chaîne de solidarité se réalise au niveau 
de la classe et que les élèves lui rendent visite au cours des prochaines semaines. 
 
3- Questions diverses : 
Certains parents ont exprimé leur inquiétude sur l’heure tardive de la cantine le mardi: les élèves 
ont peu de temps pour déjeuner. Réponse de l’équipe enseignante: il existe un tour  de rôle pour 
l’heure du déjeuner, et c’est le mardi que les 6ièmes déjeunent après les autres classes. 
 
Nous nous tenons à votre disposition pour de plus amples renseignements    
                          
Christine BOURRIE et Odile DUPIN  


